



平成22年度

『県連通常総会』開催

「昨年度の事業報告や収支決算などについて慎重審議が行われ、賛成多数で可決承認」

広島県商工会連合会の「平成二十二年通常総会」が五月二十五日、中区基町のリーガロイヤルホテル広島で開催されました。全商工会出席のもと、平成二十一年度の事業報告や収支決算について審議が行われました。

開会挨拶で植田賢治会長は、商工会法施行五十周年の節目に当たり、新しい発想を形にするための第一歩を踏み出すと同時に、今一度原点に立ち返り、地域活性化に貢献できる体制構築が急務であるとの考えを表明。厳しい経営環境下で中小企業の多くが疲弊し活力を失う中、「会員企業に役立つ商工会でなければ存在意義がなくなる」と警鐘を鳴らしました。その問題解決策として植田会長は、「あなたに、とことん」の新キャッチフレーズのもとで巡回訪問を徹底強化し、会員満足度の向上を目指すことが重要と述べ、関係者のいっそうの努力を促しました。

通常総会では安芸高田市商工会の熊高一雄会長を議長に選任して議事が進められ、上程された議案は原案通り承認可決されました。提出議案は次の通り。

・第一号議案―平成二十一年度事業報告書・収支決算書・貸借対照表および財産目録承認の件（監査報告）
第一号議案の事業報告の

中で執行部は、「さらに『まめ』にやります」をキャッチフレーズにした全商工会員さん巡回運動の展開に努めたほか、地域商工業の振興と地域経済の活性化を支援するため、『会員サービスの向上』『地域活性化対策の推進』『商工会機能の強化』の三つを柱に各種事業を実施したことを報告。地域中小企業が抱える経営課題の解決を支援する「地域力連携拠点事業支援センター」を設置し、地域企業の経営力向上や事業承継などを支援するための窓口相談、専門家派遣事業を行ったことや、地域資源を生かした特産品開発や農商工連携事業を積極支援したことを説明。さらに、「全国展開プロジェクト事業」として、県内飲食店の活性化を目指して『広島焼そば』『極』を商品開発したことなど、昨年度取り組みが重要な施策が詳しく報告されました。

通常総会後、湯崎英彦広島県知事が多忙な公務の合間を縫って来場。

湯崎知事は祝辞で、広島県内の景気は徐々に向上きかけているとの見方を示しながら、「地域、産業によって依然まだ模様回復」と現状を冷静に分析し、県内景気を向上させるための経済・雇用緊急対策に力強く取り組んでいることを一同に報告。湯崎知事肝入りの「海の道構想」などを披露し、未来に伸びゆく産業づくり、技術づくりを支援しながら県経済を元気にしたい意気込みを語りました。その一方で、「広島経済を元気に」と口にするのはたやすいが、それをけん引する主体は県内の中小企業」と述べ、「その主体が活躍できる場づくりをみなさんと一緒に進めたい」と御挨拶されました。

その後、中国経済産業局、広島県議会、広島県市長会は関係機関の来賓多数臨席のもと表彰授与式が行われ、珠算検定実施や商工貯蓄共済事業の推進に優秀な実績を残した延べ二十九商工会に対して、植田会長から表彰状が贈呈されました。さらに、商工貯蓄共済事業の普及推進に貢献した六商工会に広島銀行、ジブラルタ生命保険株式会社から、商工会の共済制度「かがやき」の普及推進に寄与した延べ十商工会に広島県中小企業共済協同組合からそれぞれ感謝状が贈られました。

平成二十二年
「通常総会開催」
県青連

一つの議案を審議し、青年部のつながり力を生かした新規事業も本格スタート

広島県商工会青年部連合会の「平成二十二年通常総会」が五月十三日、中区田中町のオリエンタルホテル広島で開かれました。本人出席(代理出席含む)三十人、委任状出席二人、合計三十二人の出席のもと、平成二十一年度事業報告、収支決算やブロック再編成に関する審議が行われました。通常総会に先がけて「平成二十二年度第一回広島県商工会青年部研修会」が開かれ、第一部で、藤岡誠治会長が「県青連事業について」をテーマに講演。藤岡会長は、県青連を構成する青年部事業所のビジネスチャンス拡大支援が目的の「青年部ビジネスマッチング

事業に係る事業所紹介事業」の立ち上げについて紹介。この事業は県青連が実施主体となり、業務提携や販路開拓などさまざまなビジネスニーズを持つ青年部事業所に対して、取引マッチングを行うもの。藤岡会長は話の中で意識的なネットワークづくりの努力とともに、部員同士のつながりを通して夢の実現に向けて新たな一歩を踏み出すよう一同に求め、事業の積極活用を強く呼び掛けました。

研修会第二部では、日本政策金融公庫広島支店国民生活事業統轄の宮尾修氏が「直近の金融情勢について」をテーマに講演。

宮尾氏は「既存事業を時代と環境変化に適応させるかの取り組み」などと述べ、市場が成熟化する中で経営革新の必要性を強調。経営革新を図るには、SWOT分析で自社の強み・弱みを洗い出すことから始めるようにアドバイス。事業計画書立案の際は、①全社を挙げて計画立案に取り組むこと②立案した計画を第三者に評価してもらうこと③商工会の人材と知識を活用することの三点が重要と指摘し、青年部員の意欲を後押ししました。

研修会後の通常総会では、江田島市商工会の三奈戸宜宏部長を議長に二つの議案を審議し、両議案とも原案通り承認されました。

提出議案は次の通り。
・第一号議案「平成二十一年度事業報告書・収支決算書・貸借対照表および財産目録承認の件」(監査報告)
・第二号議案「ブロック再編成に関する件」

第一号議案では、リーダー間の情報交換の場として計八回のブロック長会

議、青年部員の資質向上を図る目的で計五回の研修会を行ったこと、組織の強化・拡充のための部員増強運動や若手後継者育成事業など幅広い活動に取り組んだことが報告されました。

第二号議案では、既存の六ブロックを残しつつ、組織の大括り化によって事業の円滑化を図るために芸南東・芸南西・芸北・備北と県央・備南の二ブロックに組織を大別し、将来的には全県一区を目指すことが承認されました。

通常総会終了後、来賓の湯崎英彦広島県知事が祝辞。湯崎知事は「今の厳しい時代を乗り越えて、次の景気の波に乗ってほしい」とピンチをチャンスに転換する努力を青年部員らに求め、「厳しい時代にそれを考えてこそ、良い局面を呼び込むことができる」とメッセージ。「その端緒を作ることができるよう、私もみなさんとともに頑張る」と述べて一同を勇気づけました。



総会の冒頭で挨拶する藤岡県青連会長

ジブラルタ・ロックは、安定性と信頼の象徴



何百年の間、荒波にもまれながらも形を変えない岩
ジブラルタ・ロック
それが、わたしたちのシンボルです

企業の経営者様と従業員を守る、商工貯蓄共済付加保障制度
(担当:広島エリア)

コールセンター 0120-372269 (ミナジブロック)
HPアドレス <http://www.gib-life.co.jp/>

商工会の共済制度 **かがやき**

広島のガンバル人を守ります!

共済掛金 月々 **2,000円**



共済だから安心 (広島県認可)
県共済 広島県火災共済協同組合
広島県中小企業共済協同組合
〒730-0048 広島市中区竹屋町4-17
広島県共済組合員相談室 ☎0120-708030

平成二十二年
「通常総会」開催
 県女性連

昨年度の事業報告や収支決算などを審議し、研修会では正しい食の知識を楽しく学ぶ

広島県商工会女性部連合会の「平成二十二年通常総会」が五月二十八日、南区元宇品町のグランドプリンスホテル広島で開かれました。本人出席三十一人、委任状出席二人、合計三十三人の出席のもと、平成二十一年度事業報告、収支決算についての審議が行われました。

開会挨拶で井上文江会長は、新たな役割を担うための体質強化、地域に密着した事業推進の二つがこれからの商工会女性部に必要であり、「地域のかげ橋笑顔でつなぐ商工会女性部」のスローガンのもと、部員一人ひとりが今後どのような役割を地域で果たすべきかを念頭に置き、「さらに積極的な事業展開を図ることが大切」と訴えました。

次いで、来賓として出席した城納一昭副知事、植田賢治県連会長が祝辞。城納副知事は、広島県経済の活性化実現のためには商工会女性部の力が必要で、「これまでの実績と成果をもとに女性部活動をより積極的に展開し、広島活性化に大いに貢献してほしい」と期待感を表明。植田会長は、厳しい時代環境の中でも必要とされる団体として商工会が存続するには地域の期待に応える活動が必要で、「豊かなまちづくりの担い手として、地域に密着した活動を積極果敢に推進してほしい」と要望しました。

通常総会では、大野町商工会女性部の橋口千恵子部長を議長に選出し、平成二十一年度の事業報告や収支決算を審議しました。

提出議案は次の通り。

- ・第一号議案―平成二十一年度事業報告書・収支決算書・貸借対照表および財産目録承認の件



総会の冒頭で挨拶する井上女性連会長

昨年度の運営事業の説明では、組織率向上を目指した部員増強運動の年間結果や全国統一事業「平成二十一年度ふるさと小包グランプリ」への参加状況などを報告。さらに、「原爆の子の像に千羽鶴をささげる事業」や提案公募事業などの関連事業にも幅広く取り組んだことを伝え、帰属意識の高揚を図るために全二千九百六十冊の商工会女性部手帳を頒布した実績なども報告。

今後一連の事業を継続し、関係諸団体との交流を深めて行きながら、商

工会女性部の魅力づくりと組織力の強化を実現する目標が報告されました。

通常総会後の「平成二十二年第一回商工会女性部研修会」では、県立広島大学人間文化学部健康科学科の加藤秀夫教授が「食の謎に答える〜マスクミでは語れない食のウソ・ホント〜」を演題に講演。

食を取り巻く環境が大きく変化する中、自分と家族の健康を守るために正しい食の知識を楽しく学ぶとともに、正しい食の理解を特産品の開発などに生かし、地域活性化に役立てようと企画されたもの。研修会では、加藤秀夫教授と学生二人が身近な食の話題を取り上げたり、クイズや実験を交えたりしながら、面白おかしく食の謎を解き明かしました。

「昨年度の実施概要及び本年度の取り組みについて」

地域資源∞全国展開プロジェクト

本事業は、商工会が地域の事業者と一丸となって行う、地域資源を活かした新商品や観光資源の開発など、全国規模の市場展開を目指すプロジェクトに対して幅広く支援を行うもので、昨年度、広島県においては、尾道しまなみ商工会・広島県商工会連合会の二件が採択されました。また本年度は、北広島町商工会・神辺町商工会の二件が採択されるとともに、同事業に取り組

FUJITSU

株式会社 **富士通ビジネスシステム**

中四国支店

広島市南区段原南1丁目3番53号広島イーストビル
 電話 (082) 506-1500(代) 〒732-0814

TOKIO MARINE NICHIDO

安心・安全をひろげたい。
 マングローブ植林は、
 地球の未来にかけた保険です。

東京海上日動火災保険株式会社 東京都千代田区丸の内1-2-1 〒100-8050
 TEL:03-3212-6211(代表) http://www.tokiomarine-nichido.co.jp/

む際の前段階として、地域の意識醸成やマーケット調査などを行う「調査研究事業」に、呉広域商工会が採択されました。更に、本年度から、複数の特産品、観光資源等を束ねて一定期間に集中的に集客型の事業を実施することにより話題性も含めた発信力・集客力を強化し、全国に向けて情報発信を行う、「おもてなし事業」(着地型地域中小・小規模企業支援事業)が新たな補助メニューとして追加され、世羅町商工会が採択されました。

(二十一年度 事業概要)

■瀬戸内の商都に秘められた古代ミステリー発見！産学官連携まちおこしプロジェクト
(尾道しまなみ商工会／本体事業)

尾道市・尾道大学芸術学部との連携により、岩屋山(尾道市向島町)を中心とした地域商店街を周る観光ルートを開発。また、生産量日本一を誇る「わけぎ」を活用した「尾道わけぎコロッケ」「尾道わけぎクッキー」の二商品を開発。

■広島焼そば鉄板プロジェクト

(広島県商工会連合会／本体事業)
いか天(もしくは、いか天かす)を使用した焼そばを「広島焼そば」と定義付け、同メニューを提供する飲食店を募集し、百店舗を超えるお店を「広島焼そば匠の店」に認定。また、広島牡蠣と国産ホルモンを使用した焼そばセット「広島焼そば」を「極」を開発。これらの事業を通じて、「広島焼そば」の知名度向上と商工会地域の飲食店の活性化を図る。

(二十二年度 取り組み)

■『神楽』と『花田植え』のまち北広島町の『まいてんしん』
(北広島町商工会／本体事業)

平成十九年度より継続している「中山間地域ならではの地域資源による集客の仕組みづくり」の集大成として、商工業者・農家が一体となり、米粉・赤シソを使った「まいてんしん」のまちづくりを実施する。

■持ち手と布(風呂敷)で拓く、福山エコストایلの確立
(神辺町商工会／本体事業)

地域の伝統産業である織物(細巾・広巾)を活用するとともに、川上(燃糸)から川下(縫製)まで網羅している「地域力」を結集し、織物文化・産業の復活、新しい「布＋エコ」産業を創出し、域内の産業再活性化に一役買うものとする。

■「広島オイスターロード」観光開発調査研究事業
(呉広域商工会／調査研究事業)

広島湾周辺に散在している牡蠣に関するイベントを可能な限り結びつけネットワーク(広島オイスターロード)を形成し、観光客に対して「広島食」牡蠣であるイメージ戦略を展開。バスの移動や海路からでもアクセスが容易な牡蠣の提供場所を探索し、それらを結びつけた広島オイスターロードの確立に向けての調査研究事業を実施する。

■「花と果実の高原」せら観光夏まつり、実現プロジェクト
(世羅町商工会／おもてなし事業)

町が掲げる「全町農村公園」化構想に基づき、花観光・果樹観光・農産物の加工体験・伝統芸能等のメニューを有機的に連携させ、観光客の滞留時間を伸ばし、観光消費額の増加を図る。また各施設の連携を図るため、移動交通手段の試験的導入を実施する。

FFで女性部員が大活躍

県女性連

イベント期間中の三日間で約四万個、ワクチン相当数五十人分のエコキャップを回収

ペットボトルのキャップを集めて世界の子どもたちにワクチンを届ける「エコキャップ事業」を今年度から全県的に展開している広島県商工会女性部連合会(会長 井上文江)が、ゴールデンウィークに開催された「2010ひろしまフラーワーフェスティバル」期間中、広島平和公園前の三角公園でエコキャップの回収イベントを実施。三日間で約四万個(約百kg)のエコキャップを回収しました。集めたエコキャップはポリオワクチン五十人分、CO₂排出削減量は三百十五kg相当。期間中、県内各地の女性部員が入れ替わりで広場に立ち、啓発ポスターを掲げたり、啓発チラシを配布したりして、エコキャップの回収を呼び掛けました。

ペットボトルをかたどったマスク

応援します。がんばります！
中小企業の皆様のサポート

広島県信用保証協会
〒730-8691 広島市中区上機町3番27号

本所 TEL(082)228-5501 FAX(082)211-0032
福山支所 TEL(084)923-4893 呉支所 TEL(0823)21-9281
三原支所 TEL(0848)63-4173 備北支所 TEL(0824)62-3917

http://www.hiroshima-shinpo.or.jp



戦う正太郎(中小企業者)を鉄人28号(信用保証協会)が力強くサポートします。
(鉄人28号は当協会のイメージキャラクターです)

新型定期預金 マイカーベスト

有利な金利設定

固定金利の半年複利

1年、2年、3年から期間が選べる

お預け入れは50万円から

中小企業による
中小企業のための金融機関

人を思う。未来を思う。
商工中金

広島支店

広島西部支店

福山支店

●本通り電停バス停前

●アルパークから南へ徒歩5分

●福山駅前大通り南へ900m

☎(082)248-1151

☎(082)277-5421

☎(084)922-6830

トキカラクター（キャッピー）も大活躍。広場に姿を現して道行く見物客に愛嬌を振りまき始めると、それを目ざとく見つけた子どもたちは歓声を上げて大喜び。子どもたちに取り囲まれて握手を求められたり、写真を撮られたりとなかなかの人気ぶりで、人寄せとエコキャップの回収に一役も二役も買っていただきました。



TV局のインタビューに答える井上県女性連会長

最終日には地元テレビ局の撮影クルーが大挙して広場を訪れ、エコキャップ回収の模様を生中継で放送。井上文江会長が取材を受け、夕方帯の生放送番組で県女性連の活動紹介とともに、「ゴミとして捨ててしまうエコキャップで多くの子どもたちの命が救える」と広く告知。その効果はてきめんで、テレビを観て駆け付けたという協力者がその後、その様子を見守りながら、「テレビ出演は良いPRになった」と井上会長は話していました。

マツダスタジアムで商工会PR 県連

来場者へのプレゼントやアストロビジョンを使ったPRで
商工会を広く印象づける

広島県商工会連合会は、毎年六月十日の「商工会の日」にちなんで実施している「商工会の日記念事業」を同月四日、南区南蟹屋二丁目のMAZDA ZOOM Zoomスタジアム広島で行いました。商工会への理解と関心を深めてもらうための周知広報活動の一環で、スタジアム来場者への先着プレゼントや抽選プレゼントなどを通じて、商工会をPRしま

した。
午後五時から同スタジアム前で先着プレゼントを実施。十二人の職員が正面ゲート、メインゲート、J R側ゲートの三か所に待機し、カープ球団の協賛で作った団扇と花の種のPRグッズ、計一千セットをスタジアム来場者に直接配布。協賛団扇には商工会が今年で設立五十周年を迎えたことや、広島県商工会連合会の新キャッチフレーズなどをメッセージとして織り込み、受け取った人たちに商工会の存在を強く印象づけました。スタジアム内ではアストロビジョンを駆使し、試合前とイニ



来場者へ団扇と花の種を無料配布

ング間などに商工会地区で開発された特産品とともに、ひろしま夢ぶらざのPR映像を放映。アストロビジョン映像と場内アナウンスを効果的に使い、スタンドを埋め尽くした観客に向けて、地域資源を生かした特産品開発を通して地域活性化に貢献している商工会を広く情報発信しました。二万六千人を超えるプロ野球ファンが試合観戦に訪れた中、アストロビジョンによるPR映像は高い宣伝効果を得ることができました。
さらに、スタジアム来場者の中から抽選で二十人に、県内各地から選りすぐった特産品をセットにしてプレゼント。当選者に試合観戦の思い出とともに、両手いっぱいのお土産を持ち帰ってもらいました。

であい、ふれあい。

信用組合

・コミュニティバンク・

広島市信用組合
☎〇八二二四八二一七二

広島県信用組合
☎〇八二二四九二一一一

信用組合 広島商銀
☎〇八二二四四三一一五二

呉市職員信用組合
☎〇八二二二五三三〇六

両備信用組合
☎〇八四七四五二二二八

備後信用組合
☎〇八四九二二六五五六

広島県信用組合協会
広島市中区宝町九番十号
電話(〇八二)二四七二七三三

「部員の集い」

開催

県内八ブロックの代表者が主張発表を行い、北第二の山村恵美子さんが最優秀賞受賞

県女性連

広島県商工会女性部連合の「平成二十二年度商工会女性部「部員の集い」」が六月十六日、南区元宇品町のグランドプリンスホテル広島で開催されました。この中で、女性部活動を通じて得た体験や成果、意見を発表することで、参加者の女性部への帰属意識を高め、女性部の組織強化や活性化に役立てることを目的に第十三回商工会女性部主張発表大会広島大会が開催されました。今年度は県女性連のブロック再編に伴い過去最多の八人が出場し、それぞれ熱のこもった主張を展開しました。主張発表を行ったのは、西第一ブロック代表の山村ゆう子さん（宮島町商工会女性部）、西第二ブロック代表の坂本紘子さん（呉広域商工会女性部）、西第三ブロック代表の川西智子さん（高陽町商工会女性部）、中第一ブロック代表の鈴木美知子さん（黒瀬商工会女性部）、中第二ブロック代表の吉口太賀子さん（世羅町商工会女性部）、東ブロック代表の安原和子さん（神辺町商工会女性部）、北第一ブロック代表の玉川洋子さん（安芸太田町商工会女性部）、北第二ブロック代表の山村恵美子さん（三次広域商工会女性部）の八人。最優秀賞には『女性部活動と地域振興・まちづくり』と小さな

カーターピーナッツに思いを込めて、をテーマに主張を発表した、北第二ブ



記念撮影に収まる最優秀賞の山村恵美子さん

ロックの山村さんが選ばれました。山村さんが発表したのは、地元産のピーナッツを使った特産品開発にまつわるストーリー。販売累計一万五千袋を超えるロングセラー商品になった「黒糖入りカーターピーナッツカリントウ」の開発に至るまでの様子を自分の言葉で生き生きと表現。さらに、昨年度から三次広域商工会が中心となって発足した三次産米粉活用促進プロジェクトへの参加など新たな挑戦に臨み、「目の前にあるチャンスを生かし、地域に力を生む女性部でありたい」と力強く宣言して聴衆から大喝采を浴びました。最優秀賞に選ばれた山村さんは、九月二日に山口県山口市で開かれる「中国・四国ブロック商工会女性部主張発表大会」に広島県代表として出場することになります。



国勢調査

平成22年10月1日



国勢調査は
みんなで描く
日本の自画像

総務省・広島県・市区町

国勢調査については、平成22年国勢調査広報サイト「国勢調査e-ガイド」をご覧ください。

国勢調査 e-ガイド

検索

<http://www.stat.go.jp/data/kokusei/2010/kouhou/index.htm>



Your Global Lifestyle Partner

人が動けば、JTBへ

1泊2日の温泉旅行から、海外旅行、宿泊手配、各種大会の運営まで、JTBは幅広くサポート致します。国内・海外への移動、宿泊・食事・観光のすべてが旅行業です。人が動けば、是非ご相談下さい。弊社が迅速にお手伝い致します。

お問い合わせ・ご相談は

JTB中国四国 法人営業広島支店

TEL 082(542)2711

〒730-0031 広島市中区紙屋町2-2-2 紙屋町ビル2階
店頭営業時間：平日 午前9時30分～午後5時30分
定休日：土・日・祝日

FAX 082(542)2738

ホームページ：http://www.jtb.co.jp/shop/hiroshima/

全国商工会経営者休業補償制度

病気やケガで働けない間、最高1年間月々の所得をワイドに補償します。

所得補償保険制度の魅力

- | | |
|------------|------------------------------|
| 1 有利な保険料 | 団体割引適用で、一般契約に比べ割安 |
| 2 ロングな補償 | てん補期間は最長1年間(免責期間7日間) |
| 3 ワイドにサポート | 国内、海外、業務中、業務外での病気・ケガによる休業を補償 |
| 4 安心の補償 | 天災が原因のケガによる休業も補償 |
| 5 簡単手続き | 加入時の医師の診査は原則不要。いつでも加入できます。 |

入院給付金日額 10,000 円プランが新登場！！



ジブラルタ生命は、広島県商工会連合会が実施している
商工貯蓄共済制度の生命保険部分と医療保障特約型を
お引き受けてしています。
共済制度の詳細はお近くの商工会にお問合せください。

広島県商工会連合会



会員のみなさまへ

ジブラルタ生命保険株式会社

2009 年度決算報告より

ジブラルタ生命の2009年度決算をご報告します。弊社は2001年4月より営業を開始し、皆さまに支えられて今年で10年目を迎えます。

これからも商工会連合会様とのパートナーシップを尊重し、会員のみなさまから最も信頼される生命保険会社を目指してまいります。

保険料等収入

4,774 億円

保険料等収入は、LA チャネルならびに提携金融機関での窓口販売が大幅伸張し、前年度比14.2%増となりました。

個人保険新契約年換算保険料

549 億円

新契約年換算保険料は、前年度比21.6%増となりました。

基礎利益

346 億円

基礎利益とは保険本業の収益力を示す指標の一つで、保険関係の収支と利息及び配当金等の収入を中心とした運用関係収支からなります。

総資産

3 兆 8,025 億円

総資産は前年度末比 3.5%増となりました
(2010年3月末現在)

格付け

(2010年5月末現在)

S&P社
保険財務力格付

AA-

ムーディーズ社
保険財務力格付

A2

格付けは格付会社の意見であり、保険金支払等について保証するものではありません。将来的に変更になる可能性があります。最新の格付けは格付会社のホームページをご覧ください。

ソルベンシー・マージン比率

1135.9%

通常の予測を超えて発生するリスクに対してどの程度「支払余力」を有しているかを判断するための行政監督上の指標のひとつです。当社の同比率は、健全性の一つの基準である200%を大きく上回る1135.9%となっております。
(2010年3月末現在)

ジブラルタ生命保険株式会社

コールセンター 0120-37-2269 ミナジブロック

ホームページ <http://www.gib-life.co.jp>

中小企業・個人事業主の皆さまへ

事業経営の
頼れるパートナー!!
まずは〈ひろぎん〉に
ご相談下さい。



©HIROSHIMA BANK

〈ひろぎん〉は目的に合わせて多彩な商品をご用意し、
ビジネスのあらゆる場面を支えるパートナーとして積極的にサポートします。

〈ひろぎん〉ホームページ <http://www.hirogin.co.jp/>

広島銀行

もっと、

みじかに!!

じもとの銀行 もみじです。
[地元]

[もみじ銀行は、豊かな地域社会づくりに貢献します]



もみじ銀行

<http://www.momijibank.co.jp/>